

RENCONTRE AVEC JÉSUS CHRIST

Chers Amis,

Le Conseil pastoral (dont le rôle est d'aider le curé à discerner les besoins de la paroisse et orienter la mission pastorale: annonce de l'Évangile, vie communautaire, célébration, prière, services...) et moi-même vous proposons un nouveau projet pastoral pour cette année 2025/2026 afin de faire grandir la communauté paroissiale de Venelles.



C'est un parcours spirituel s'appuyant sur le partage de la parole de Dieu, les textes de la tradition de l'église ainsi que de beaux et profonds textes profanes. L'idée est de s'en inspirer, s'en imprégner et en vivre au quotidien!

Les groupes de 6 à 8 personnes seront animés par des accompagnateurs formés avec l'aide de fiches spécialement conçues et validées par la conférence des Évêques de France.

Ce parcours est destiné aux catéchumènes adultes qui souhaitent recevoir les sacrements d'initiation chrétienne (baptême, eucharistie et confirmation) ainsi qu'aux « recommençants » qui sont sur le seuil de la vie de foi pour la redécouvrir et l'approfondir... la démarche a pour but de rencontrer le Christ vivant et de l'aimer davantage !

La fréquence des rencontres sera de tous les 15 jours pour une durée d'une heure et demi à chaque séance.

Les participants recevront ces belles fiches au fur et à mesure de leur progression avec des thèmes bien ciblés, comme par exemple:

- Dieu donne la vie
- Dieu nous a créés à son image
- Dieu n'a pas voulu le mal
- Jésus nous sauve
- Par son pardon Dieu nous libère
- Jésus nous apprend à prier
- Jésus est notre pain
- De la soif à la source
- Marie modèle pour notre foi
- Etc...etc...

Si vous vous sentez concernés, soyez les bienvenus... il y a des personnes qui ont été seulement baptisées sans aller plus loin... il y en a d'autres qui n'ont pas été confirmées ou qui ont reçu récemment un sacrement... il n'y a pas d'âge pour les recevoir !

Cheminons ensemble vers la connaissance de Jésus Christ mort et ressuscité pour nous et la vie de son Église que nous sommes... Que de grâces sur ce chemin!

Une feuille est affichée au fond de l'église et il faut s'inscrire impérativement pour une bonne organisation. Merci 🙏

Le Conseil Pastoral et le Père Christophe curé de Venelles